Information aus dem Postnetz 19. Juli 2017

Neue Postangebote in den Quartieren Giesshübel/Friesenberg und Fluntern

Im Januar 2017 hat die Post kommuniziert, dass sie ihr Angebot in den Zürcher Quartieren Giesshübel/Friesenberg und Fluntern neu gestaltet. Dabei setzt die Post auf das bewährte Format der Partnerfilialen: Insgesamt werden Kunden in den beiden Quartieren künftig drei neue Filialen in Partnergeschäften zur Verfügung stehen.

Die Post erweitert ihr Angebot im Quartier Giesshübel/Friesenberg und ersetzt die bestehende Poststelle Giesshübel durch zwei neue Angebote: Ab Herbst 2017 sind Postdienstleistungen in einer neuen Partnerfiliale (Postagentur) mit bedienter Theke in der Apotheke und Drogerie im Einkaufszentrum Brunaupark erhältlich. Ebenfalls im Herbst öffnet eine weitere Partnerfiliale mit Selbstbedienungstheke in der Coop-Verkaufsstelle im neuen Quartierzentrum am Friesenbergplatz.

Durch die Wahl der beiden neuen Standorte kann eine deutlich verbesserte postalische Versorgung des Quartiers sichergestellt werden. So verfügt das dichtbesiedelte Wohngebiet rund um die Schweighofstrasse bisher über keinen eigenen Zugangspunkt zu Postdienstleistungen. Mit der neuen Partnerfiliale im Quartierzentrum Friesenberg ändert sich dies. Und im Gebiet Giesshübel/Binz bleibt die Post weiterhin vor Ort mit der neuen Partnerfiliale im Brunaupark.

Partnerfiliale am Toblerplatz

Ebenfalls ab Herbst 2017 steht im Quartier Fluntern ein bedientes Postangebot im Lebensmittelgeschäft Pick Fresh zur Verfügung. Die neue Partnerfiliale an der Zürichbergstrasse 64 ersetzt die Poststelle Zürichberg. Die Post bleibt damit auch künftig in der Nähe des Toblerplatzes und somit an einem zentralen Standort im Quartier präsent.

Das Angebot der drei neuen Partnerfilialen umfasst bei den Briefen und Paketen ein Sortiment, das die täglich nachgefragten Dienstleistungen abdeckt. Zudem ist der Bargeldbezug bis 500 Franken möglich, und Einzahlungen lassen sich bargeldlos erledigen. Das Postangebot steht den Kunden während den gesamten Öffnungszeiten der Partnergeschäfte zur Verfügung.

Die Post führte bei der Suche nach einer neuen Lösungen Gespräche mit den Quartiervereinen Fluntern und Wiedikon, mit den Gewerbevereinen Zürich 3 und Zürich-Ost sowie mit der Stadt Zürich.

Das Format der Partnerfilialen bewährt sich in der Stadt Zürich schon seit über zehn Jahren. Partnerfilialen finden sich aktuell an zehn Standorten in der Stadt. Zuletzt wurde im Juni 2017 die neue Partnerfiliale an der Breitensteinstrasse eröffnet.

Auskunft:

Markus Flückiger, Kommunikation Postnetz, Telefon 058 386 61 85; markus.flueckiger@post.ch